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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS E 

SAÚDE 

 

 
Ata da reunião ordinária do Conselho do Centro de 

Ciências, Tecnologias e Saúde realizada em 06 de outubro 

de 2021, às 10h, de forma online, pela plataforma 

Meet.google. 

 

 

No sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniram-se os 1 

membros do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde, de forma online, pela 2 

plataforma Meet.google, convocados por meio do Ofício Circular nº 18/2021/CTS/ARA de 04 de 3 

outubro de 2021, de caráter ordinário, enviado a todos por meio eletrônico. Participaram da 4 

reunião, consoante a lista de frequência disponibilizada pelo Assina UFSC, os membros listados 5 

ao final da ata, sob a presidência do professor Eugênio Simão. Havendo quórum, a presidência 6 

iniciou a reunião dando boas-vindas e, na sequência, anunciou a ausência justificada dos 7 

conselheiros: Juarez Bento da Silva e Kelly Mônica Marinho e Lima e apresentou a nova 8 

conselheira Olga Yevseyeva, representante suplente do Departamento de Computação. Ato 9 

contínuo questionou se havia interesse na inserção de pontos para a próxima reunião. Não 10 

havendo, colocou em apreciação a ordem do dia, conforme ofício circular citado 11 

anteriormente: Item 1. Apreciação e aprovação de atas de reuniões do Conselho do CTS: Ata 12 

da 6ª reunião ordinária realizada no dia 19 de agosto de 2021. A redação da ata, que havia 13 

sido enviada por e-mail previamente para análise dos conselheiros, foi colocada em discussão. 14 

Não havendo considerações, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Passou-se 15 

ao Item 2. Requerente: Coordenação do curso de graduação em Medicina. Processo: 16 

23080.040791/2021-04. Assunto: Aprovação do ad referendum dado pela presidência do 17 

Conselho do CTS acerca da proposta de recuperação das atividades práticas que estão em 18 

menção P dos conteúdos de Histologia e Anatomia. Relator: Conselheiro Fabrício de Oliveira 19 

Ourique. Com a palavra, o conselheiro Fabrício fez a leitura do parecer nº 34/2021/CTS sendo 20 

favorável à aprovação do plano de recuperação de menção “P” do curso de Medicina. Colocado 21 

em discussão, não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e foi aprovado 22 

por unanimidade. O professor Simão agradeceu a relatoria e anunciou o Item 3. Requerentes: 23 

João Matheus Acosta Dallmann e Jéssica Saraiva da Silva. Solicitação Digital: 040315/2021. 24 

Assunto: Criação de Núcleo de Estudos e Pesquisas Afro-latino-americanos, dos Povos 25 

Originários e Quilombola. Relator: Conselheiro Juarez Bento da Silva. Com a palavra, o 26 

conselheiro João Matheus disse que, com a implantação do Núcleo de Estudos, a UFSC 27 

Araranguá entraria no ritmo daquilo que tem sido feito em diferentes campi do Brasil. Afirmou 28 
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ainda que, apesar de dever estar vinculado a um departamento específico, o Núcleo deveria 29 

ser, na prática, multi-departamentos, ou seja, lidar com ações vinculadas a todos os estudantes 30 

e servidores do campus. Solicitou que se criasse um GT para, junto da Direção e comunidade, 31 

pensar a criação de uma estrutura para que se tenha espaço institucional que coordene as 32 

ações afirmativas no campus. Comentou das ações que já estão em prática dentro e fora da 33 

UFSC. A conselheira Jéssica reiterou as palavras do conselheiro João Matheus, acrescentando 34 

que é preciso criar o GT para discutir e elaborar um regimento que contemple a luta 35 

antirracista, com ações de curto, médio e longo prazo, e que seja referência no extremo sul 36 

catarinense, ampliando, assim, o debate sobre a questão. Afirmou ainda que era necessário 37 

que o Núcleo fosse vinculado à Direção do campus para que pudesse atuar com maior 38 

abrangência. O presidente Eugênio Simão perguntou se já há contato e esforços conjuntos com 39 

a Secretaria de Ações Afirmativas e Diversidades. O conselheiro João Matheus respondeu que 40 

ele e outros membros já trabalham diretamente com a SAAD. Afirmou que, na história da UFSC, 41 

os grupos que trabalhavam a questão das diversidades foram lentamente se dividindo, não 42 

restando, hoje, um grupo de referência que reúna os demais movimentos. A proposta é que na 43 

UFSC Araranguá o Núcleo se vincule à Direção para que esta ajude a coordenar e organizar as 44 

ações que provêm da SAAD e outros setores, como a PROGRAD. Por entender que o racismo é 45 

institucional, solicita a institucionalização do Núcleo. A conselheira Jéssica Saraiva afirmou que 46 

a proposta é criar um GT diverso entre os seus membros, atuando, inclusive, em parceria com 47 

outras instituições de ensino. O presidente Eugênio Simão indagou aos conselheiros se o 48 

projeto apresentado já está no formato de uma resolução normativa a ser apresentada ao CUn. 49 

Justificou sua indagação explicando que, normalmente, para estas questões de abrangência de 50 

toda a universidade, o primeiro passo é fazer uma consulta prévia à comunidade universitária a 51 

partir da minuta da resolução normativa e, só depois disso, apresentar ao CUn, para não sofrer 52 

o risco de ser negada por não ter passado antes por uma ampla discussão com a comunidade 53 

acadêmica. Fez elogios aos trabalhos realizados pelos conselheiros envolvidos na questão e 54 

disse que apoia a criação do Núcleo. Afirmou que existem dois caminhos para a implementação 55 

do Núcleo, a saber, ir diretamente ao CUn e tentar institucionalizá-lo para toda a universidade 56 

de maneira direta ou institucionalizá-lo primeiramente na UFSC Araranguá, incluí-lo no 57 

organograma, anunciar sua criação e funcionamento dando, assim, exemplo para o restante da 58 

Universidade. Dessa forma, levantou a possibilidade de o Núcleo tornar-se um órgão auxiliar à 59 

Direção, a exemplo da SAD. O conselheiro João Matheus afirmou que não há o interesse 60 

momentâneo de se encaminhar a proposta ao CUn e que não se quer pautar a questão para a 61 

universidade como um todo. A solicitação é que se crie um Grupo de Trabalho para que se 62 

pense o que já temos feito hoje no campus Araranguá e que isso possa, futuramente ser 63 

inserido no regimento do campus. A ideia seria que a política de ações afirmativas, que já existe 64 

na UFSC desde 2009, fosse inserida no regimento do campus Araranguá, e que isso fosse uma 65 

ação coordenada por toda a comunidade. A conselheira Iclícia Viana saudou a todos os 66 
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conselheiros e parabenizou aqueles que estão trabalhando diretamente com a questão da 67 

criação do GT. Solicitou vista do processo. Encerrou-se, assim, a discussão. Item 4. Requerente: 68 

Coordenadoria Especial Interdisciplinar em Tecnologias da Informação e Comunicação (CIT). 69 

Processo: 23080.042092/2021-91. Assunto: Abertura de Concurso Público. Docente na área 70 

de Ciência da Computação / Metodologia e Técnicas da Computação. Relator: Conselheiro 71 

Giuliano Arns Rampinelli. Com a palavra, o conselheiro Giuliano realizou a leitura na íntegra do 72 

parecer nº 36/2021/CTS/ARA, referente ao processo 23080.042092/2021-91, que trata de 73 

parecer favorável para abertura de concurso público para docente na área de Ciências da 74 

Computação, Metodologia e Técnicas da Computação. Após a leitura, não havendo discussão, 75 

procedeu-se à votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o 76 

parecer do relator. Item 5. Informes Gerais: Com a palavra, o conselheiro Leandro Batirolla 77 

Krott pediu para que coordenadores e colegiados ficassem atentos, pois, provavelmente, um 78 

novo cronograma será definido, em breve, para que os cursos de pós-graduação atualizem os 79 

seus regimentos até o fim deste ano, para que os alunos que ingressarem em 2022 já entrem 80 

com os regimentos atualizados. O conselheiro Fábio Rocha informou sobre o novo recurso 81 

aprovado para as empresas juniores. O conselheiro Anderson Perez informou sobre as reuniões 82 

já realizadas pelo GT pré-fase 2 e que a próxima reunião estava marcada para 19 de outubro, 83 

onde serão definidas, pelos cursos, quais disciplinas serão ofertadas na modalidade híbrida 84 

para o primeiro semestre de 2022, o que é fundamental para o planejamento da infraestrutura 85 

necessária para a realização das mesmas. O presidente Eugênio Simão informou que o 86 

Regimento do Campus, modificado, será enviado ao CUn para aprovação. No regimento 87 

constará, dentro da estrutura do campus, uma Câmara de Administração, que fará a gestão das 88 

atividades meio, como recursos, espaço físico, planejamento estratégico, entre outros. É 89 

preciso, segundo o presidente, instituir a Câmara de Administração antes de submeter o 90 

regimento à aprovação do CUn. Informou que a referida câmara será criada logo. Nada mais 91 

havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às dez e 92 

cinquenta e nove minutos, da qual, para constar, eu, Juliana Pires da Silva, técnica em assuntos 93 

educacionais, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada pelos membros presentes. 94 

Araranguá, 06 de outubro de 2021. 95 

 

Assinaturas: 

 

 

 

 

Agenor Hentz da Silva Junior 
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Anderson Luiz Fernandes Perez 

 

 

 

Antônio Carlos Sobieranski 

 

 

 

 

Bianca Larissa Sapelli 

 

 

 

 

Carlos Antônio Marques 

 

 

 

Clarice Elias Freitas 

 

 

 

 

Claudia Milanezi Vieira 

 

 

 

 

Cristiane Aparecida Moran 

 

 

 

Eugênio Simão  

 

 

 

Fábio Rodrigues De La Rocha 
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Fabrício de Oliveira Ourique 

 

 

 

Giuliano Arns Rampinelli 

 

 

 

 

Jéssica Saraiva da Silva 

 

 

 

João Matheus Acosta Dallmann 

 

 

 

 

Juliana Pires da Silva 

 

 

 

Iclícia Viana 

 

 

 

Lívia Arcêncio do Amaral  

 

 

 

Leandro Batirolla Krott  
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Luciano Lopes Pfitscher 

 

 

 

 

Randy Ramos Plácido  

 

 

 

 

Rossana Lopes Pereira de Souza  

 

 

 

 

 

Solange Maria da Silva  

 

 

 

 

 

Suelen Dias Fagundes Brandolt 

 

 

 

 

 

Tiago Elias Allievi Frizon 
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